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様式１(第 6 条関係) 

 

報  告  書 
 (  野藤 班) 

開 催 日 時 平成 30 年 5 月 14 日 午後 7 時～午後 8 時 30 分 

開 催 場 所 三隅公民館 

出 席 議 員 

野藤 薫、三浦 大紀、上野 茂、 

佐々木 豊治、澁谷 幹雄、牛尾 昭 

司会者 野藤 薫 

報告者 澁谷 幹雄  三浦 大紀 

記録者 野藤 薫  佐々木 豊治 

進 行 牛尾 昭  上野 茂 

議長団 川神 裕司 議長 

参 加 人 数 12 名 

主な要望・提言等 

〇敬老入浴券贈呈事業は、レジオネラ菌の隠ぺい疑惑など

がある中で安心して入浴できないのではないか。また、

体験村の検証委員会で部会は、非公開でとの職員から申

し出があった。基本は情報公開なので、対応が違うと思

う。 

〇行政として公民館の評価をどのようにしているのか。 

〇農業者戸別所得補償（反あたり 7,500 円）が、29 年度で

打ち切りとなる。今後はそれに代わる助成が必要だ。 

〇公共交通空白地帯の有償運送の運営費確保がむずかしい

が、方法は無いのか。 

〇三隅自治区独自の保健委員活動の財源が地域振興基金で

あるが、32 年度以降の活動費が約束されていない。（年間

60 万円）住民自身の健康作りの取組は非常に重要であり、

引き続き予算の確保をお願いしたい。 

〇浜田市に来た先生の教育水準や環境の向上に取組んでほ

しい。 

〇さらなる子育て支援に取組んでほしい。 

〇地域での積極的な取組に対し、市として目を向けもっと

支援をしてほしい。 

〇学校のエアコン設置はとても良い事業である。 
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主な要望・提言等 

○浜田駅前開発について進捗状況やスケジュールはどの様

になっているのか。駐輪場はどの様になるのか。 

○JR 三隅駅前の公衆トイレの改修を以前からお願いしてい

るが、どの様になっているのか。 

○三隅火電 2 号機建設の経済効果について、地域が元気にな

るよう取組みを願いたい。宿泊や飲食、弁当など地元の取

組みが有るのか。工事宿舎等行政が主導すべきではない

か。 

〇不動産情報（HP 等）のリンクをお願いするが、2 カ月もか

かった。スピード感を持って頂きたい。 

○JR 山陰線は 4 月のダイヤ改正で 21 時台が無くなった。通

学や通勤で不便になった。無くなった理由や対応はしてい

るのか。 

○中山間地では、集落組織が維持できない（祭りや葬儀等）

が早急な対応が必要だ。 

○議会報告会の参加者が減っているように思うが、対策を考

えるべき。（動画配信、告知方法） 

○市の HP で新着イベントが一覧（ワンストップ）で見られ

るようわかり易いようにできないか 

 

 

 

 

 

浜田市議会議長 川神 裕司  様 

平成 30 年 5 月 23 日 

浜田市議会報告会規程第 9 条第１項の規定により提出します。 

 

       野藤 班  

代表者 野藤 薫  


